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305" Sessäo da Comíssão de Atividades Acadêmicas do Conselho Universitário.

Ata. Aos vinte dias do mês de janeiro de dois mil e dezesseis, às quatorze horas,

reúne-se, na Sala de Reuniões da Secretaria Geral, a Comissão de Atividades

Acadêmicas, sob a Presidência do Prof. Dr. Carlos Gilberto Carlotti Júnior, com o

comparecimento dos seguintes Senhores Conselheiros: Profs. Drs. Alexandre

Nolasco de Carvalho, Belmira Amélia de Barros Oliveira Bueno, Terezinha de Jesus

Andreoli Pinto, a suplente Maria Angela Faggin Pereira Leite, com direito a voto,

tendo em vista o término do mandato do Prof. Dr. Valdecir de Assis Janasi no

Conselho Universitário. Justificou ausência o Prof. Dr. Luiz Henrique Catalani.

Presente, também, a Senhora Secretária Geral Substituta, Sr." Renata de Góes C.

P. T. dos Reis. Havendo número legal, o Senhor Presidente informa que se trata de

uma reunião extraordinária que visa discutir os procedimentos para a distribuiçäo de

cargos de Professor Titular, recolhidos ao Banco da Universidade, em conformidade

com a Circ. SG/CAA/5O, de 11 de junho de 2015. O Senhor Presidente aproveita a

oportunidade para trazer ao conhecimento dos Senhores Conselheiros a solicitação

de prorrogação do prazo de envio de solicitação de novos cargos, de 31 de

dezembro de 2015, feita pela Faculdade de Direito. Após discussão, a CAA decide

que não conceder prorrogação, uma vez que pedidos análogos já haviam sido

negados anteriormente. Ato seguÍnte, o Senhor Presidente passa à análise das

solicitações, informando que 27 Unidades solicitaram novos cargos, totalizando 185

solicitações. Nesta oportunidade, a Conselheira Belmira Amélia de Barros Oliveira

Bueno questiona, considerando o elevado número de solicitações das diversas

Unidades, inclusive das Unidades acima da média da Universidade, se serão

concedidos novos cargos para Unidades que estão acima da média da

Universidade. O Senhor Presidente afirma que uma Unidade acima da média pode

ser contemplada se a solicitação for bem justificada e ela conseguir provar o

merecimento do cargo. Por sua vez, a Conselheira Belmira Amélia de Barros

Oliveira Bueno defende que as Unidades que possuíam cargos vagos há mais de

um ano e não solicitados, devem primeiro providenciar a reposição dos cargos

vagos para, depois, solicitarem novos cargos. A seguir, o Senhor Presidente

apresenta uma tabela construída com o objetivo de analisar o quadro de docentes,

por Unidade e por departamento, das Unidades que solicitaram cargos. Tal quadro

apresenta a razâo atual de docentes, por cada departamento e por cada Unidade
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solicitante e a razäo projetada no caso do departamento ou a Unidade for

contemplada com cargo novo. Acrescenta que algumas Unidades fizeram seus

pedidos por Departamento e outras por Unidade. A seguir, o Conselheiro Alexandre

Nolasco de Carvalho questiona se as Unidades que solicitaram novos cargos

aplicaram seus critérios. O Senhor Presidente afírma que as Unidades deveriam ter

feito tal aplicação, mas que nem todas as Unidades, que solicitaram novos cargos,

possuem critérios aprovados. Ato seguinte, o Senhor Presidente passa a tratar dos

procedimentos a serem adotados pela CAA na redistribuiçäo dos cargos, sugerindo

que os Conselheiros Belmira Amélia de Barros Oliveira Bueno e Luiz Henrique

Catalani Catalani, pertencentes a Unidades que não solicitaram cargos novos, e o

apoio do Prof. Dr. Valdecír de Assis Janasi, convidado da CAA, façam uma triagem

prévia dos processos. Após ampla discussão os Senhores Conselheiros concordam

com as indicações e com a realização de uma reunião de triagem dos processos.

Ainda com relação aos procedimentos, a Conselheira Belmira Amélia de Barros

Oliveira Bueno sugere que os processos sejam agrupados por blocos, distinguindo

as Unidades que estäo acima da média das Unidades que estão abaixo da média,

bem como as Unidades que não possuem cargos vagos há mais de um ano e näo

solicitados das Unidades que não têm. A seguir, o Senhor Presidente diz que as

análises devem possuir embasamento no cenário quantitativo das Unidades, mas

devem, também, pautar-se no mérito acadêmico. O Consefheiro Alexandre Nolasco

de Carvalho aproveita o ensejo e diz que o desafio consiste em alinhar a busca do

equilíbrio entre as diferentes Unidades com a qualidade da produção de pesquisa e

docência. Após ampla discussão, a CAA define padröes que deverão orientar o

processo de triagem das solicitaçöes de novos cargos e estabelecem o dia 22 de

fevereiro como data para a próxima reunião que deverá tratar das solicitações de

n Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradece a

nça d rrada a reuniäo às 15h30. Do que, para constar,

Renata de Góes C. P. T. dos Reis,

Secretária Geral sub avrer e solicitei que fosse digitada esta Ata, que será

examinada pelos Senhores Conselheiros presentes à sessäo em que a mesma for

discutida e aprovada, e por mim assinada. Säo Paulo, 20 de janeiro de 2016.
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